

Neue QR-Codes für die Emsdeich-Skulpturen

GREVEN. Im Rahmen einer kleinen Einweihungszeremonie am Deich wurden nun die neuen Tafeln und Schilder für die dort platzierten Emsdeichskulpturen vorgestellt. Jetzt tragen sie jeweils ein neues Logo und QR-Codes, was zur wesentlichen Verbesserung der Informationsmöglichkeiten für viele Kunstinteressierten vor Ort führt, wie es in einer Pressemitteilung des „Fördervereins Emsdeich-Skulpturen“ heißt.

Schon seit längerer Zeit plante der Vorstand des Fördervereins diese Verbesserung am Kunst-Weg. Das ist jetzt mit diesem Projekt gelungen. Über die QR-Codes kann per Handy auf die im Internet hinterlegten Informationen zu den Kunstwerken zugegriffen werden.

Schon seit 2015 kümmert sich das Team um das Projekt Emsdeich Skulpturen. Bereits 2017 konnten die ersten Objekte aufgestellt werden. Insgesamt 15 Skulpturen sind



Der Vorsitzende des Fördervereins Werner Peters (links) mit seinem Team um Annegret Lang und Sepp Weber sowie Christian Tophoff vom Sponsor Kreissparkasse Steinfurt (zweiter von links) begutachteten die neu installierten Schilder und QR-Codes.

Foto: Förderverein Emsdeich Skulpturen

bisher installiert worden. „Sie alle spiegeln die Aussage der Künstlerinnen und Künstler in sich, die Geschichte Grevens mit der Ems und der Textilindustrie darzustellen“,

schreibt der Verein in seiner Mitteilung. Und weiter: „Dieser Kunst Weg am Deich erfreut sich großer Aufmerksamkeit und Beliebtheit in Greven und darüber hinaus

in der hiesigen Region. Zahlreiche Gruppen und Gäste machen von den angebotenen Führungen, die von den ehrenamtlichen Vorstandsmitgliedern durchgeführt

werden, Gebrauch.“ Zusätzlich Sorge der entlang des Emsdeiches führende Emsradweg für Interesse bei vielen Radtouristen. Zahlreiche Schulen böten im Rahmen der außerschulischen Lernorte den Skulpturenweg mit seinen Aussagen zur heimischen Geschichte an.

Die Vorstandsmitglieder des Fördervereins hatten zuletzt die vorhandenen Schilder entfernt und die neuen angebracht. Ab sofort stehen allen Betrachtern die zusätzlichen Informationen über das Kunstwerk, die Künstlerin oder den Künstler, sowie seine künstlerische Intention rund um die Uhr zur Verfügung.

Auch dank einer Sponsoren-Unterstützung konnte das schon länger geplante Projekt des Fördervereins umgesetzt werden. Im Übrigen plant der Förderverein weitere Kunstwerke. Dafür sucht der Förderverein noch neue Sponsoren.